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“Informações sobre o porquê, que 
a cidade de Santa Bárbara, terá 
que realizar cirurgias de catarata 
para cidades da região”.

Considerando-se que, na cidade de Santa Bárbara existia
uma longa fila de espera para realização da cirurgia de catarata, com 
cerca de 3.000 pessoas.

Considerando-se que, vários munícipes que tinham a
necessidade de realizar a cirurgia de catarata nos dois olhos, já  realizou 
a cirurgia em pelo menos, um dos olhos.

Considerando-se que, este Vereador está sendo
questionado por vários munícipes sobre a demora na realização da 
cirurgia de catarata do segundo olho, e sendo que, alguns outros 
munícipes não tiveram a oportunidade de realizar a cirurgia em 
nenhum dos olhos.

REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o
Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações:

1- Qual é a quantidade de cirurgias de catarata que foram
realizadas pelo Centro de Oftalmologia, desde o inicio 
de suas atividades?

2- Por que a cidade de Santa Bárbara d’Oeste terá que
realizar cirurgias de catara para municípios da região, 
segundo informações obtidas na ultima audiência 
publica?

3- Quais outras cirurgias que o Centro de Oftalmologia terá
que realizar para as cidades da região?
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4- Quais são as cidades da região que Santa Bárbara terá

que atender no Centro de Oftalmologia?

5- Qual quantidade de cirurgias mensais realizadas no
Centro de Oftalmologia?

6- Outras informações que julgar necessárias?


